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POISSONS 2025 

Lois du Feu présidant au travail des Poissons : 

Loi d'Union Polaire : deux boules de feu et un triangle de feu. 

Loi de service : Une cruche sur la tête d'un homme. 

Mots de pouvoir des Rayons : 

Rayon 2 : "Je vois la plus grande lumière." 

Rayon 6 : "La plus grande lumière domine." 

Mot-clé de la constellation : 

"Je quitte la maison du Père, et, en revenant, je sauve." 

Un mot du Maître :                    

"Le doute est le destructeur de la qualité. Le doute est le destructeur de la beauté. Le doute 

est le tombeau du cœur. Ne laissez jamais le poison du doute s'infiltrer. Que feriez-vous 

sans les qualités du cœur ? Qu'atteindriez-vous sans les ressources du cœur ? (...) 

L'aide sacrée ne doit pas être détruite par le doute. La qualité du pouls d'un homme qui 

doute, baisse au moment de l'effort consacré."       

Cœur, page 13 

"EN REVENANT, JE SAUVE" 

"Je quitte la maison du Père et en revenant je sauve." 

Une réflexion contemplative pourrait révéler la signification de cette affirmation, ou, tout 

au moins une partie. Ce mantram a sa source dans le monde de l'âme et c'est pour 

cela qu'il a une puissante vibration qui élève, éclaire, et donc initie la personnalité qui 

cherche à comprendre. 

Il est possible qu'une approche intellectuelle nous en donne une compréhension de 

surface, donc limitée ; mais quelle est la valeur d'une compréhension limitée par rapport 

à la connaissance-sagesse ? C'est pourquoi nous abandonnons l'approche 

intellectuelle. 

Dans la chambre secrète de notre cœur, il est en notre pouvoir de distiller l'essence de 

ce mantram jusqu'à ce qu'il devienne notre parole. Il suffit que nous "laissions" inonder 

notre personnalité de la connaissance qu'à l'âme de la valeur de la signification de cette 

formule. 

"L'âme sur son propre plan est un initié de tous les degrés." dit le Tibétain. 

Chez toute personne humaine normalement pensante et volitive, existe le "pouvoir d'un 

certain laisser faire", ou capacité d'ouverture silencieuse et éveillée, qui permet à la 

lumière de l'âme de noyer la personnalité et de mettre ainsi fin à l'éventuelle naissance 

de mirages astraux et d'illusions mentales. 

Lorsqu'il en est ainsi, la dualité âme-personnalité est résolue dans l'expérience de fusion 

des deux. Cette expérience de fusion a pu se réaliser parce que l'unité humaine, qui était 
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à son commencement identifiée à la forme, s'en est désidentifiée. Alors, la forme "vidée" 

est devenue une coupe et s'est remplie de l'âme. En fait, rien n'a disparu, mais tout s'est 

transformé. Tous les éléments constitutifs sont toujours là, mais, pourrait-on dire, en 

bonne présentation, en bonne place. La partie mortelle s'est offerte à la partie 

immortelle et elle est devenue immortelle. 

Le grand initié Saint-Paul a dit : "Lorsque le corruptible se revêt de l'incorruptible, il 

devient incorruptible." 

Ici est la première étape du retour, et c'est à partir de ce point que nous pouvons dire en 

vérité : 

"En revenant je sauve." 

De l'identification à la forme, nous sommes passés à l'identification à l'âme. Nous avons 

sauvé la forme. De corruptible qu'elle était, elle est devenue incorruptible ; le corps 

nouveau. 

Plus tard, par l'identification à l'esprit, une nouvelle étape nous fera passer de 

l'immortalité de l'âme à l'éternité de l'esprit. Alors, le Père-Esprit et le Fils-âme seront 

Un. 

Forme ou corps ; conscience ou âme; et vie ou esprit, sont l'éternelle clé trinitaire du 

retour en Celui de qui nous sommes venus. 

"Je quitte la maison du Père, et, en revenant, je sauve." 

Pourquoi ce présent : "Je quitte", alors qu'en tant qu'esprit, ou monade, nous avons 

quitté, nous semble-t-il, dans le passé ? 

A ce niveau de la réalisation, l'esprit et l'âme sont un. Le Père et le Fils sont Un. Pour 

l'esprit éternel, le passé, le présent et le futur sont l'éternel présent, l'éternel " Je suis" 

qui EST, avant, pendant et après toute manifestation. Cet état est si clairement formulé 

dans cet autre mantram : "Avant qu'Abraham fut, Je Suis." 

Peut-on comprendre jusque dans notre cerveau physique que l'action de quitter, de 

revenir et de sauver est éternelle ? De la nature même de Dieu, ne représentant qu'un 

seul mouvement ? Donc aussi, de la nature de l'homme fait "à l'image de Dieu" ? L'âme 

sait cela sur son propre plan et a le pouvoir de projeter cette connaissance, par le 

mental, dans la conscience physique. 

L'expression "je sauve" vise évidemment ce qui a besoin d'être sauvé, réhabilité. Mais 

justement, sauver quoi, qui, pourquoi ? 

Nous n'en finirions jamais d'approfondir les mystères du dessein de Dieu, et pourtant, 

nous devons le faire, inconsciemment d'abord, par la poussée évolutive qui est déjà la 

volonté de Dieu, puis consciemment, avec notre participation qui est la volonté de Dieu, 

en nous. Chaque étape gagnée l'est pour l'éternité. 

Sur cette planète, et dans certaines autres, il s'est passé quelque chose qui allait à 

l'encontre du Dessein de Dieu. Ce quelque chose nous en a momentanément séparés, 

et, nous sommes en cours de "réconciliation". Sur ces planètes, de Grandes Entités 

responsables ont "refusé la Hiérarchie" et beaucoup d'habitants ont été entraînés. (Ces 

habitants étaient les cellules de ces Entités Cosmiques.) Sauver, c'est : "retrouver le 

chemin" pour chacune de ces cellules, c'est à dire pour chacun de nous. 

Sur d'autres planètes, où la vie évolutive est nécessairement laborieuse, ce refus des 

Grands n'a pas eu lieu et l'ascension est plus aisée pour tous. Pour nous, qui fûmes 
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coupés des circuits cosmiques, les Guides de l'humanité ont réaménagé des circuits et 

l'intercommunication cosmique recommence à fonctionner. Le Christ a entrepris ce 

sauvetage il y a deux mille ans et il se poursuit actuellement. 

Le Rayon 2 d'Amour-Sagesse, dont le mot de pouvoir est: "Je vois la plus grande 

lumière." est ici dans le signe des Poissons, très significatif de l'unité retrouvée. En effet, 

voir la plus grande lumière, c'est être la plus grande lumière. La dualité est résolue : celui 

qui voit et celui qui est vu sont Un. La conscience et l'esprit sont Un. 

La forme manifeste la conscience du Fils et les deux manifestent l'esprit du Père. Et les 

trois sont la manifestation du "Mystérieux des Mystérieux", "Celui dont rien ne peut être 

dit". 

La transcendance non qualifiable, et l'immanence triplement qualifiée sont Un. Notre 

chemin est tracé.... 

Nous retrouvons jour après jour ce qui Est de tout temps, et c'est pourquoi 

l'aboutissement glorieux est inévitable. 

Gilbert  


